
 

（第１８７９号） 

 

 

＜点   鐘＞ 新津中央 RC 保坂勝志会長 
 
＜ソング＞  それでこそロータリー 
 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

・夏野菜とお酒で楽しんでほしい。 

・愛する妻との買い物で気づいたことは、男性は目的

をもって買い物をするが、女性は行ってから大きな

くくりの中で楽しみながら買い物をする傾向がある

こと。 

女性の消費のほうが大きいと思うので、女性が景気

回復のポイントのように思った。 

・今年は短い夏のように感じるので、短い夏を大いに

楽しんで欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ保坂勝志会長 

 

＜ゲ ス ト＞いらっしゃいません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ いらっしゃいません 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／ダリア（キク科） 
原 産 地／メキシコ 
花 言 葉／華麗 英華 
生 産 地／胎内市 
和名 天竺牡丹(テンジクボタン) 
江戸時代につけられた 

＜お食事＞一楽さんの板前さんのご馳走 
＜幹事報告＞ 
・上越の地区ゴルフ大会は望月治幹事、渡邊嘉子君、
髙橋健朗君、五十嵐純一君が参加、追加募集依頼！ 

・渡邊嘉子君へ、米山奨学制度説明会のご案内 
８月８日 2 時～4 時 ホテルオークラ新潟 

・村上岩船ロータリークラブ創立 20 周年記念式典のご
案内 

 11 月 23 日式典 2 時 30 分～瀬波温泉 夕映えの宿 
汐美莊 

・クラブ会報・広報委員長へ 
ロータリーの友委員会よりアンケート依頼有り、 
諸橋敏松委員長が対応する 

・週刊「新潟蒲原」様から紙上暑中お見舞い広告依頼 
・第 7回あきはなびまつり協賛依頼 
 実行委員長は新津中央 RCの髙橋健朗君 
・秋葉区献血推進協議会「献血募金」の協力お願い 
 
 
 
 
 
 
 
 
望月治幹事 
 
＜委員会報告＞ 
 
・諸橋敏松 広報・クラブ会報・雑誌委員長 
 週報を見て欲しい！週報に掲載する集合写真の協力
依頼 
 
・風間啓一朗君 
小川信正君のケガについての報告 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリー 
クラブ会長 

保坂 勝志 

国際ロータリー第 2560地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：保坂 勝志 

幹 事：望月 治    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：諸橋 敏松 

2019-2020 年度 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

（Decatur RC） 
 
国際ロータリーテーマ  ロータリーは世界をつなぐ" 

2019-2020 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 大谷 光夫：（高田 RC） 

テーマ 「楽しいロータリーでつながろう」 

 

２０１９—２０２０年度クラブテーマ 

「ロータリーで楽しい時代（とき）を 

共につくろう！」 

 

２０１９年７月第３例会 
（2019年 7月 16日） 



・五十嵐純一親睦副委員長 
例会後に 7 月 30 日の家族パーティーの打ち合わせ委
員会依頼 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜プログラム＞ 
各委員会の事業計画及び目標 
 
・山田道夫青少年奉仕委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
地域での様々な行事に対して、青少年の健全育成の

為に支援を行っていきます。 
又、青少年への理解を深める機会には、より一層積

極的に参加し、青少年の見守り活動を継続して行って
いきます。 
 
・風間啓一郎出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会出席はロータリアンの最低限の奉仕であり、且

つ会員の大切な条件（義務）でもあります。出席によ

り奉仕の精神が高められ、会員相互の信頼、親睦が一

層深められ、又より良い情報交換が得られます。出席

率の向上がクラブの活性化につながると考えます。 

目標 

1. 全てのロータリーの会合へ出席を奨励する。 

2. 他クラブへの会合へ出席を奨励する。 

3. 出席不良の原因を探求し、それらに対しての対応、

改善努力する。 

4. 100％出席会員の表彰を継続する。 

             希望予算額 前年度同額 

 
・風間啓一郎米山記念奨学委員長 
ロータリーを理想とする国際理解と親善に寄与する

事を目的とする、米山記念奨学制度の理解と一層の協
力を会員にお願いする。そのために以下の事業を行う。 
米山奨学制度の理解を深め、会員にボックスの協力を
お願いする。 
月一人 1,000 円を目標として集める。 

希望予算額 前年度同額 
 

・髙橋健朗Ｓ・Ａ・Ａ 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会の秩序と品位を保ち、ロータリアンとしての親

睦と友情を深められるように努めるとともに、当クラ

ブへの訪問者及び来賓に失礼のないおもてなしをする

ために次の事項を実践する。 

1. 会長、幹事、各委員長と予め入念な打ち合わせをし、

例会のスムーズな進行を心がける。 

2. テーブルに季節の花を飾り、和やかな雰囲気づくり

を心がける。 

3. 例会中における私語や携帯電話等のマナー違反が

ないように、また遅刻をなるべく減らすように各会

員に呼びかける。   

・五十嵐純一会員増強委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.目標 

新会員増強だけでなく、退会防止による会員増

強に努め、全会員の協力の下、純増 3 名を目指す。 

2.具体的な実施計画 

① 会員増強目標を 3名純増とする。（10％増）と

する。 

② 全会員に協力を仰ぎ、地域社会・各種企業団体

の方に、ロータリーの存在・活動を広くＰＲす

る。 

③ 会員増強の意義について、会員の共通理解を深

め、見込会員をリストアップする。 

④ ＪＣや商工会議所会員の候補者へアプローチ

をしていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・春日忠男社会奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・国道 403号線フラワーロードのゴミ拾い。 

 春 1回 

・7年前に新津川河川敷に当クラブが植樹した桜が 

立派に成長したので、プレートを作成し立てて

ＰＲする。 

  

・今井重朗職業分類委員長代理の望月治幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.あらゆる職業に対しその意義を理解し、多くの業種

によびかけよう。 

2.これからも次世代につなぐロータリーになろう。 

3.更なる研修をし、地域社会の伸展に寄与しよう。 

 

＜出席報告＞ 

・風間啓一郎出席委員長 

・前回の訂正ございません。 

・会員 28名中 21名出席で 75.0％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

髙橋健朗 Ｓ・Ａ・Ａ 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日は２回目のクラブフオーラムでした。各委員長

さま、ありがとうございました。 

           保坂勝志会長・望月治幹事 

本日の合計 ２０００ 円（累計 ２２０００ 円） 

米山ボックス  

・なし 

本日の合計 ０ 円（累計  ３０００ 円） 

財団ボックス 

・なし 

 本日の合計 ０ 円（累計６３７４ 円） 


